La vida y la edificación en las Epístolas de Pedro

Marzo 17 Lunes

Versículos relacionados

2 Pedro 1:3-4

3 ya que Su divino poder nos ha concedido todas las cosas que pertenecen a la vida y a la piedad, mediante el pleno conocimiento de Aquel que nos llamó por Su propia gloria y virtud,

4 por medio de las cuales Él nos ha concedido preciosas y grandísimas promesas, para que por ellas llegaseis a ser participantes de la naturaleza divina, habiendo escapado de la corrupción que hay en el mundo a causa de la concupiscencia.

1 Pedro 1:23

23 habiendo sido regenerados, no de simiente corruptible, sino de incorruptible, por la palabra de Dios, la cual vive y permanece para siempre.

Génesis 2:8-9, 22

8 Luego Jehová Dios plantó un huerto en Edén, al oriente; y puso allí al hombre que había formado.
9 E hizo Jehová Dios brotar de la tierra todo árbol agradable a la vista y bueno para comer, y también el árbol de la vida en medio del huerto, y el árbol del conocimiento del bien y del mal.

22 De la costilla que Jehová Dios había tomado del hombre, edificó una mujer y la trajo al hombre.

Mateo 16:18

18 Y Yo también te digo, que tú eres Pedro, y sobre esta roca edificaré Mi iglesia; y las puertas del Hades no prevalecerán contra ella.

Colosenses 2:19

19 y no asiéndose de la Cabeza, en virtud de quien todo el Cuerpo, recibiendo el rico suministro y siendo entrelazado por medio de las coyunturas y ligamentos, crece con el crecimiento de Dios.

Efesios 4:16

16 de quien todo el Cuerpo, bien unido y entrelazado por todas las coyunturas del rico suministro y por la función de cada miembro en su medida, causa el crecimiento del Cuerpo para la edificación de sí mismo en amor.

Lectura relacionada

Lo relacionado con la vida y su resultado, que es la edificación, ... es en realidad el tema de todo el Nuevo Testamento. La vida es simplemente el Dios Triuno, quien después de haber pasado por un largo proceso, fue hecho el Espíritu de vida ... La edificación es la iglesia, el Cuerpo de Cristo. La edificación proviene de la vida. La iglesia es el resultado de la vida divina.

Después de recibir tal vida, ... ésta crece en nosotros, nos satura, nos transforma y nos edifica juntos a fin de ser la morada de Dios. En la era actual, la morada de Dios es la iglesia; en la era eterna, Su morada será la Nueva Jerusalén. La morada de Dios es el resultado de que Dios sea vida para nosotros. A medida que Su vida va creciendo en nosotros, somos transformados, y esta transformación tiene como propósito edificar la morada de Dios. El crecimiento, la transformación y la edificación son los puntos cruciales del Nuevo Testamento. (El ministerio completador de Pablo, pág. 81)

Dios desea que lo expresemos ... Nuestra vida creada no puede expresar a Dios. Para poder expresar a Dios, debemos poseer la vida de Dios. Esta vida es la vida divina, la vida eterna. De hecho, esta vida es el Dios Triuno corporificado en Cristo, quien es hecho real para nosotros como Espíritu vivificante. (*Estudio-vida de Deuteronomio*, pág. 154)

Dios ... nos ha dado el maravilloso y misterioso poder divino. Dios como poder divino pasó por la creación, la redención y la resurrección para llegar a ser el Espíritu vivificante (1 Co. 15:45) ... Las cosas visibles de la creación llegaron a existir por medio del poder divino de Dios. La redención también se efectuó

por medio del poder divino de Dios. El hombre Jesús pudo morir por todos los hombres para efectuar una redención eterna (He. 9:12) a causa del poder divino. Hoy, como Espíritu vivificante, Él se ofrece a nosotros como el poder divino en resurrección. Cuando recibimos al Señor Jesús, el Dios Triuno mismo entra en nosotros como vida en resurrección, [la cual] es el poder divino.

El poder divino en 2 Pedro 1:3 es el poder de la vida divina, y este divino poder de vida nos ha dado todas las cosas que pertenecen a la vida y a la piedad. Las cosas que pertenecen a la vida son inagotables; incluyen la ley de vida (Ro. 8:2; He. 8:10), la humildad, la sabiduría, el regocijo, el amor, el gozo, la esperanza, la sumisión, la bondad, la mansedumbre, la benignidad, la longanimidad y la paz. Todas las cosas que pertenecen a la vida nos han sido dadas. El poder de vida que está dentro de la semilla de una planta incluye todo lo relacionado con la planta. El poder de vida dentro de la semilla incluye el tallo, las ramas, las hojas, los retoños, las flores y el fruto de la planta. Dentro del poder de la vida divina, la semilla que está en nosotros, están todas las cosas necesarias para el crecimiento de la vida divina. En el poder divino se encuentran virtudes tales como el amor, la paciencia, la humildad, la bondad y la longanimidad. El poder divino, el poder de vida, incluye todas las cosas necesarias no solo para la vida interiormente, sino también para la piedad exteriormente.

[Otra] categoría de cosas grandes que Dios nos ha dado es las preciosas y grandísimas promesas. Las promesas de las que se nos habla en 2 Pedro 1:4 principalmente están relacionadas con nuestra vida espiritual. Éstas son promesas para la vida interior y la expresión externa de la vida. Una de estas promesas se encuentra en Efesios 3:20 ... Esta promesa de hacer más abundantemente de lo que pedimos o pensamos no tiene que ver con las cosas materiales de la vida presente, sino con las cosas espirituales para la vida de iglesia. El Señor va a hacer más abundantemente de lo que pedimos o pensamos en pro de la vida de iglesia. según el poder interior que actúa en nosotros. Otras preciosas y grandísimas promesas se encuentran en Mateo 28:20; Juan 6:57; 7:38-39; 10:28-29; 14:19-20, 23; 15:5; y 16:13-15. (La revelación crucial de la vida hallada en las Escrituras, págs. 138-139)

Lectura adicional: La revelación crucial de la vida hallada en las Escrituras, cap. 16

Marzo 18 Martes

Versículos relacionados

1 Pedro 2:4-5

4 Acercándoos a Él, piedra viva, desechada por los hombres, mas para Dios escogida y preciosa, 5 vosotros también, como piedras vivas, sois edificados como casa espiritual hasta ser un sacerdocio santo, para ofrecer sacrificios espirituales aceptables a Dios por medio de Jesucristo.

Juan 1:42

42 Y le trajo a Jesús. Y mirándole Jesús, dijo: Tú eres Simón, hijo de Jonás; tú serás llamado Cefas (que quiere decir, Pedro).

Hechos 4:11

11 Este Jesús es la piedra menospreciada por vosotros los edificadores, la cual ha venido a ser cabeza del ángulo.

Isaías 28:16

16 Por tanto, así dice / el Señor Jehová: / He aquí, pongo en Sion por fundamento una piedra, / piedra probada, / preciosa piedra angular que pongo por fundamento firmemente asentado; / el que crea no se apresurará a huir.

Zacarías 4:7

7 ¿Quién eres tú, oh gran monte? Delante de Zorobabel te convertirás en llanura, y él sacará la piedra cimera con gritos de: ¡Gracia, gracia a ella!

Romanos 9:21

21 ¿O no tiene autoridad el alfarero sobre el barro, para hacer de la misma masa un vaso para honra y otro para deshonra?

Lectura relacionada

Una piedra viva no solamente posee vida, sino que también crece en vida. Cristo es la piedra viva para el edificio de Dios. [En 1 Pedro 2:4-5] Pedro pasa de la metáfora de la simiente, la cual pertenece al reino vegetal (1:23-24), a la de una piedra, la cual pertenece al reino mineral. La simiente sirve para plantar vida; la piedra sirve para edificar (2:5) ... Cristo como vida para nosotros es la simiente; mas para el edificio de Dios Él es la piedra. Después de recibirle como simiente de vida, necesitamos crecer a fin de experimentarle como la piedra que vive en nosotros. De este modo Él también hará de nosotros piedras vivas, transformadas con Su naturaleza pétrea para que seamos edificados juntamente con otros como casa espiritual sobre Él como fundamento y piedra angular (ls. 28:16). (2 P. 2:4, nota 1)

Nosotros, los creyentes de Cristo, al igual que Él, somos piedras vivas por medio de la regeneración y la transformación. Aunque nosotros fuimos hechos de barro (Ro. 9:21), en la regeneración recibimos la simiente de la vida divina, la cual crece en nosotros y nos transforma en piedras vivas. Cuando Pedro se convirtió, el Señor le dio un nombre nuevo: Pedro, que significa piedra (Jn. 1:42). Cuando Pedro recibió la revelación en cuanto a Cristo, el Señor le reveló además que Él mismo era la roca, una piedra (Mt. 16:16-18) ... Cristo y Sus creyentes son piedras útiles para el edificio de Dios.

En virtud de nuestro nacimiento natural, nosotros somos barro, y no piedras ... El hombre fue hecho del polvo de la tierra [Gn. 2:7]. Romanos 9 revela que somos vasos de barro. Puesto que es así, ¿cómo podemos llegar a ser piedras? Llegamos a ser piedras al pasar por el proceso de la transformación.

La primera vez que Pedro se encontró con el Señor Jesús, el Señor le cambió el nombre de Simón a Pedro. Juan 1:42 ... dice: "Mirándole Jesús, dijo: Tú eres Simón, hijo de Jonás; tú serás llamado Cefas (que quiere decir, Pedro)". Pedro significa "una piedra" ... Cuando el Señor lo llamó Pedro, una piedra, eso significaba que él llegaría a ser una piedra. Todo lo que

el Señor nos diga, se cumplirá. Si Él dice: "Tú eres oro", entonces usted llegará a ser de oro. El Señor sabía que al cambiarle el nombre a Simón, llamándolo Pedro, una piedra, éste se convertiría en una piedra.

En Juan 1:42 se le dijo a Pedro que él era una piedra. Luego, un tiempo después, en Cesarea de Filipo, en respuesta a la pregunta del Señor: "¿Quién decís que soy Yo?", Pedro recibió revelación del Padre y dijo: "Tú eres el Cristo, el Hijo del Dios viviente". A esto, el Señor Jesús respondió: "Y Yo también te digo, que tú eres Pedro, y sobre esta roca edificaré Mi iglesia" (Mt. 16:18). Aquí el Señor dio a entender que Él mismo es la roca sobre la cual es edificada la iglesia y que Pedro es una piedra.

Sin duda, estos dos incidentes, el primero narrado en Juan 1 y el otro en Mateo 16, quedaron grabados profundamente en el ser de Pedro. Él nunca pudo olvidar estos eventos. Debe haber sido a raíz de estas experiencias que Pedro recibió el concepto respecto a las piedras vivas para la edificación de la casa espiritual, la cual es la iglesia. Cuando Pedro escribió este pasaje de 1 Pedro, lo escribió basado en la impresión que estos eventos habían dejado en él.

En 1 Pedro 2:5 leemos que nosotros, como piedras vivas, somos edificados como casa espiritual. Sin embargo, todos nosotros somos de barro. ¿Cómo podemos ser edificados? Para poder ser edificados como casa espiritual, tenemos que llegar a ser piedras. Pero ¿cómo es que en realidad podemos llegar a ser piedras vivas? Llegamos a ser piedras vivas acercándonos a Cristo, la piedra viva (v. 4).

La madera petrificada es un buen ejemplo de lo que es la transformación ... Durante un extenso periodo, el agua estuvo fluyendo sobre la madera y a través de ella y, como resultado, la sustancia de la madera es cambiada en piedra. Por un lado, el elemento de la madera es quitado y, por otro, es reemplazado por el elemento de la piedra. De este modo la madera llega a ser piedra. (*Estudio-vida de 1 Pedro*, págs. 163-165)

Lectura adicional: *Estudio-vida de 1 Pedro,* mensaje 18

Marzo 19 Miércoles

Versículos relacionados

Efesios 2:21

21 en quien todo el edificio, bien acoplado, va creciendo para ser un templo santo en el Señor,

Proverbios 4:23

23 Guarda tu corazón con toda vigilancia, / porque de él brotan los manantiales de la vida.

1 Pedro 3:4, 15

4 sino el del hombre interior escondido en el corazón, en el incorruptible ornato de un espíritu manso y sosegado, que es de gran valor delante de Dios.

15 sino santificad a Cristo como Señor en vuestros corazones, dispuestos siempre a presentar defensa ante todo el que os pida razón de la esperanza que hay en vosotros;

Deuteronomio 10:12

12 Ahora, pues, oh Israel, qué pide Jehová tu Dios de ti, sino que temas a Jehová tu Dios, de modo que andes en todos Sus caminos, que ames y sirvas a Jehová tu Dios con todo tu corazón y con toda tu alma,

Marcos 12:30

30 Y amarás al Señor tu Dios con todo tu corazón, y con toda tu alma, y con toda tu mente y con todas tus fuerzas".

Salmos 139:23-24

23 Examíname, oh Dios, y conoce mi corazón; / ponme a prueba, y conoce mis pensamientos ansiosos;

24 y ve si hay algún camino pernicioso en mí, / y guíame por el camino eterno.

Lectura relacionada

El edificio crece porque está vivo (1 P. 2:5). Crece para ser un templo santo. La verdadera edificación de la iglesia como casa de Dios se lleva a

cabo por medio del crecimiento en vida de los creyentes. (Ef. 2:21, nota 4)

Muchas personas tienen dificultades en su vida espiritual después que son salvas, porque ellas no conocen la senda de la vida, ni toman a Cristo como su vida. (*Selecciones del ministerio*, t. 2, núm. 5, "Conocer la vida y la iglesia", pág. 135)

Una piedra lisa no tiene ángulos filosos ni protuberancias. Algunas personas son así de nacimiento; en la casa ellas nunca ofenden a sus hermanos ni a sus padres, y en el trabajo jamás ofenden a sus colaboradores ni a sus superiores. No importa cómo otros las traten, ellas siempre son muy suaves y ecuánimes. Cuando tal persona es salva, viene a ser un cristiano muy suave en la iglesia ... Muchos hermanos y hermanas lo elogian, diciendo: "Esta persona de verdad es espiritual. Él no discute en la casa ni causa problemas afuera. Lo vemos hacer muchas cosas, pero nunca da su opinión. Él verdaderamente es espiritual y está lleno de vida" ... Necesitamos comprender que esto de hecho es hipocresía.

Si tal comportamiento realmente fuese espiritual, entonces eso significa que él era espiritual aun antes de ser salvo. Esto no es posible. La espiritualidad de una persona no está determinada por su apariencia externa, sino por la manera en que él se ocupa de Cristo ... La vida es Dios mismo, la vida es Cristo y la vida es el Espíritu Santo. Todo lo que no proviene de Dios, ni de Cristo ni del Espíritu Santo no es vida. Por tanto, por mucho que una persona pueda satisfacer —incluso sobrepasar— el estándar de moralidad, esto no corresponde necesariamente a la vida.

Cristo opera y se mueve en nosotros a fin de que entendamos claramente Su voluntad y Sus requisitos para con nosotros, así como la manera en que Él nos dirige y trata con nosotros. Sin embargo, si no le obedecemos, sino que actuamos en contra de la sensación en nosotros, sin aceptar Su dirección ni pagar el precio, el hecho de que no estemos dispuestos y de que nos opongamos son rebeldía.

Podremos ser muy activos y celosos al hacer tales cosas [como visitar a los amigos del evangelio y tener comunión con los hermanos y hermanas], pero

aun así encarcelar al Cristo viviente en nuestro interior debido a que lo ignoramos. Por tanto, estamos de hecho desobedeciendo al Cristo viviente que mora en nosotros. Él quiere que hagamos las cosas de cierta manera, pero nos negamos a seguir Su manera de hacerlas. El hecho de que no estamos dispuestos a hacer las cosas según Su voluntad es claramente una rebeldía.

Nuestro ser natural, nuestra manera de ser y nuestro yo son problemas que impiden que la vida de Dios brote de nosotros. Sin embargo, el problema de nuestra capacidad y habilidad naturales es aún más serio, y es un gran obstáculo que impide que la vida de Dios fluya de nosotros. Muchos hermanos y hermanas aman en verdad al Señor, son celosos por el Señor y son piadosos. No obstante, el mayor problema que ellos tienen es la fortaleza y grandeza de sus capacidades y habilidades. Por consiguiente, Cristo no tiene terreno en ellos ni tiene manera de avanzar en ellos.

Incluso creen que [sus capacidades y talentos] son cosas buenas y útiles para la iglesia. Piensan que a fin de servir a Dios, ellos necesitan tales [cosas]. No menosprecian sus capacidades naturales; más bien, las valoran como si fueran un tesoro. Si tales capacidades permanecen inquebrantables, ellos mismos llegarán a ser un problema para la vida de Cristo.

Que el Señor tenga misericordia de nosotros y nos ilumine a fin de que veamos cuántos obstáculos tenemos en nosotros y cuánto éstos restringen la vida de Dios. De hecho, los obstáculos que hay en nosotros no se limitan solamente a estas cosas. No obstante, hay una solución para todos estos obstáculos: debemos pasar por la cruz y dejar que la cruz nos quebrante. Si queremos que la vida de Cristo no encuentre impedimentos en nosotros, debemos experimentar el quebrantamiento de la cruz y permitir que estos obstáculos sean eliminados y removidos. Esto permitirá que la vida de Cristo pueda ser expresada en nuestro vivir. (Selecciones del ministerio, t. 2, núm. 5, "Conocer la vida y la iglesia", págs. 137-142)

Lectura adicional: Lecciones practices sobre la experiencia de vida, cap. 16; La experiencia y el crecimiento en vida, caps. 12 – 24, 27

Marzo 20 Jueves

Versículos relacionados

1 Pedro 2:1-2

 Desechando, pues, toda malicia, todo engaño, hipocresías, envidias, y toda maledicencia,
 desead, como niños recién nacidos, la leche de la palabra dada sin engaño, para que por ella crezcáis para salvación,

Romanos 8:6

6 Porque la mente puesta en la carne es muerte, pero la mente puesta en el espíritu es vida y paz.

Salmos 119:15, 23, 148

15 Reflexionaré sobre Tus preceptos / y consideraré Tus caminos.

23 Príncipes también se sentaron y hablaron contra mí, / pero Tu siervo reflexionó sobre Tus estatutos.
148 Se anticiparon mis ojos a las vigilias de la noche, /

para reflexionar sobre Tu palabra.

Hebreos 5:13-14

13 Pues todo aquel que participa de la leche es inexperto en la palabra de justicia, porque es niño;
14 pero el alimento sólido es para los que han alcanzado madurez, para los que por la práctica tienen las facultades ejercitadas en el discernimiento del bien y del mal.

Filipenses 3:15

15 Así que, todos los que hemos alcanzado madurez, pensemos de este modo; y si en algo tenéis un sentir diverso, esto también os lo revelará Dios.

Lectura relacionada

Según la secuencia de [los cinco asuntos pecaminosos en 1 Pedro 2:1], la malicia es la raíz, la fuente, y la maledicencia es la expresión. En nosotros puede haber malicia, la cual es la raíz en nuestro interior. Luego finalmente habrá maledicencia como

expresión de esta malicia. El desarrollo de malicia a maledicencia incluye el engaño, la hipocresía y las envidias, los cuales son tres peldaños que van en declive desde la malicia a la maledicencia ... La raíz es la malicia, el desarrollo incluye el engaño, la hipocresía y la envidia, y la expresión final es la maledicencia.

La leche de la palabra [mencionada en el versículo 2 es] ... leche para el alma, para el ser interior. Es transmitida mediante la palabra de Dios para nutrir nuestro hombre interior por medio del entendimiento de nuestra mente racional, y es asimilada por nuestras facultades mentales.

El alimento contenido en la leche de la palabra dada sin engaño es un antibiótico contra el engaño ... En 2:1 y 2 Pedro nos dice que, como niños recién nacidos, debemos desechar todo engaño, y que también debemos desear la leche de la palabra dada sin engaño. El propósito por el cual debemos desechar la raíz maligna de la malicia es que anhelemos, deseemos, la leche de la palabra ... Si queremos tener hambre y sed de la palabra de Dios, esto es, si queremos desear beber la leche que está en la palabra, debemos aborrecer nuestra malicia y abstenernos de hablar mal de otros. (*Estudio-vida de 1 Pedro*, págs. 137-139)

Según lo que Pedro dice en 1 Pedro 2:2, es por la leche de la palabra dada sin engaño que podemos crecer para salvación ... Crecer en vida resulta en salvación. Esta salvación, como resultado del crecimiento en vida, no es la salvación inicial. La plena y completa salvación que Dios efectúa abarca un largo periodo, que comienza con la regeneración, incluve la justificación y alcanza la glorificación (Ro. 8:30). En el momento en que fuimos regenerados recibimos la salvación inicial. Luego, necesitamos crecer hasta llegar a la plena salvación, a la madurez que nos conduce a la glorificación, alimentándonos de Cristo como la leche nutritiva de la palabra de Dios. Ésta será la salvación de nuestra alma, la cual nos será revelada cuando el Señor Jesús sea revelado (1 P. 1:5, 9-10, 13). Sin embargo, según el contexto, la frase para salvación en 2:2 se refiere directamente a ser edificados como casa espiritual hasta ser un sacerdocio santo, para ofrecer sacrificios espirituales,

las virtudes de Aquel, lo cual se menciona en el versículo 9.

En el versículo 3 Pedro añade: "Si es que habéis gustado lo bueno que es el Señor". Podemos gustar, probar, al Señor, y Su sabor es agradable y bueno. Si lo hemos gustado, desearemos la leche nutritiva de Su palabra. La palabra griega traducida "bueno" en este versículo también significa "agradable, bondadoso".

En 1 Pedro 2:4 Pedro da un gran salto, pues pasa de hablar sobre la leche de la palabra a la piedra viva. Al parecer, no hay ningún puente o conexión entre la leche y la piedra. Primero, Pedro indica que el Señor es la leche de la palabra para nuestro nutrimento; después nos dice que el Señor es la piedra viva.

Esto implica que la leche llega a ser la piedra. ¿Cómo puede ser esto? Para nosotros, esto es imposible, pero no es imposible para el Señor, ya que Él es todo-inclusivo. Como Aquel que es todo-inclusivo, Cristo es la leche y Él también es la piedra. No podemos agotar todos los aspectos de Cristo. Él es la leche, Él es el pan, y ahora vemos que Él es la piedra.

Necesitamos experimentar más de Cristo como leche y piedra. En la mañana deberíamos beber a Cristo como leche de la Palabra. Luego, durante el día, se debería llevar a cabo en nosotros el proceso de transformación. En la noche deberíamos asistir a las reuniones de la iglesia y tener comunión con los santos. En esto consiste la edificación. Así pues, aquí vemos que por la mañana Cristo es la leche, y que por la noche Él llega a ser la piedra. Durante el día, la leche efectúa una obra transformadora en nosotros para producir una piedra. (Estudio-vida de 1 Pedro, págs. 143-144, 147, 151-152)

Lectura adicional: Estudio-vida de 1 Pedro, mensajes 15—16; Estudio-vida de Éxodo, mensaje 57

Marzo 21 Viernes

Versículos relacionados

1 Pedro 2:5, 9

5 vosotros también, como piedras vivas, sois edificados como casa espiritual hasta ser un sacerdocio santo.

para ofrecer sacrificios espirituales aceptables a Dios por medio de Jesucristo.

9 Mas vosotros sois un linaje escogido, real sacerdocio, nación santa, pueblo adquirido para posesión de Dios, a fin de que anunciéis las virtudes de Aquel que os llamó de las tinieblas a Su luz admirable;

Éxodo 19:5-6

5 Ahora, pues, si en verdad obedecéis Mi voz y guardáis Mi pacto, vosotros seréis Mi tesoro personal entre todos los pueblos, porque Mía es toda la tierra. 6 Y vosotros me seréis un reino de sacerdotes y nación santa. Éstas son las palabras que dirás a los hijos de Israel.

Romanos 15:16

16 para ser ministro de Cristo Jesús a los gentiles, un sacerdote que labora, sacerdote del evangelio de Dios, para que los gentiles sean ofrenda agradable, santificada por el Espíritu Santo.

Romanos 12:1

1 Así que, hermanos, os exhorto por las compasiones de Dios, que presentéis vuestros cuerpos en sacrificio vivo, santo, agradable a Dios, que es vuestro servicio racional.

Hebreos 13:15-16

15 Así que, ofrezcamos siempre a Dios, por medio de Él, sacrificio de alabanza, es decir, fruto de labios que confiesan Su nombre.

16 Y de hacer bien y de la ayuda mutua no os olvidéis; porque de tales sacrificios se agrada Dios.

Filipenses 4:18

18 Pero todo lo he recibido, y tengo abundancia: estoy lleno, habiendo recibido de Epafrodito lo que enviasteis; olor fragante, sacrificio acepto, agradable a Dios.

Lectura relacionada

En 1 Pedro 2:5 ... la palabra espiritual denota la capacidad de la vida divina para vivir y crecer; la palabra santo denota la capacidad de la naturaleza divina para separar y santificar. La casa de Dios subsiste principalmente por medio de la vida divina; por ende, es espiritual. El sacerdocio subsiste principalmente por medio de la naturaleza divina; por tanto, es santo.

El cuerpo coordinado de sacerdotes es la casa l espiritual edificada. Aunque Pedro no dirigió sus dos Epístolas a la iglesia, ni usó el término iglesia en el versículo 5 donde recalca la vida corporativa de los creyentes, sí usó las expresiones casa espiritual y sacerdocio santo para indicar la vida de iglesia. Lo que puede cumplir el propósito de Dios y satisfacer Su deseo no es la vida espiritual llevada de una manera individualista, sino de una manera corporativa. Él desea una casa espiritual que sea Su morada, un cuerpo de sacerdotes, un sacerdocio, para Su servicio ... Este servicio es el resultado de tres pasos vitales en la vida espiritual: nacer de nuevo (1:2a), crecer en vida al ser nutridos con Cristo y ser edificados con otros creventes. (Estudio-vida de 1 Pedro, págs. 167-168)

Los términos casa espiritual y sacerdocio santo son equivalentes. La casa espiritual tiene por finalidad la morada de Dios, y el sacerdocio santo tiene por finalidad el servicio a Dios. Según 1 Pedro 2:5. el hecho de edificar la casa espiritual hasta que sea un sacerdocio santo tiene por finalidad que se cumpla una función específica ... Aquí vemos que Jesucristo es el canal por el cual los sacrificios espirituales son ofrecidos a Dios ... Además, lo que es ofrecido a Dios debe ser algún aspecto de Cristo.

Los sacrificios espirituales que los creyentes ofrecen en la era neotestamentaria conforme a la economía de Dios son (1) Cristo como realidad de todos los sacrificios de la tipología antiquotestamentaria, tales como el holocausto, la ofrenda de harina, la ofrenda de paz, la ofrenda por el pecado y la ofrenda por las transgresiones (Lv. 1—5); Marzo 22 Sábado (2) los pecadores que son salvos por nuestra predicación del evangelio, ofrecidos como miembros de Cristo (Ro. 15:16); y (3) nuestro cuerpo, nuestras alabanzas y lo que hacemos para Dios (He. 13:15-16; Fil. 4:18).

En 1 Pedro 2:9 ... las palabras linaje, sacerdocio, nación y pueblo son sustantivos colectivos, que se refieren a los creyentes corporativamente. Como linaje, nosotros los creventes fuimos escogidos; como sacerdocio, un cuerpo de sacerdotes, somos reales y pertenecemos a la realeza; como nación, somos santos; como pueblo, somos posesión de Dios, una posesión que Dios adquirió v que Él posee como Su tesoro. La frase linaje escogido denota que nuestro linaje procede de Dios; real sacerdocio, nuestro servicio a Dios; nación santa, que somos una comunidad para Dios; y pueblo adquirido para posesión de Dios, que somos preciosos para Dios. Todo esto tiene un sentido corporativo. Por consiguiente, debemos ser edificados conjuntamente.

Como linaje escogido, nuestro origen está en Dios. Además, somos un real sacerdocio. La palabra real denota el estatus de nuestro sacerdocio, que pertenece a la realeza, como el de Cristo el Rev. nuestro Sumo Sacerdote tipificado por Melguisedec (He. 7:1-2, 26; Gn. 14:18). También somos una nación santa y un pueblo adquirido para posesión de Dios. La palabra santa denota la naturaleza de la nación. Las palabras griegas traducidas "pueblo adquirido para posesión de Dios" corresponden a una expresión hebrea [que] ... implica un tesoro particular ... En Tito 2:14 Pablo habla de "un pueblo especial, Su posesión personal" ... Ésta es una expresión tomada del Antiguo Testamento (Dt. 7:6; 14:2; 26:18), y denota un pueblo poseído exclusivamente por Dios como Su tesoro especial y único (Éx. 19:5), Su propia posesión. Primero, somos un linaje escogido. luego un real sacerdocio, una nación santa v un pueblo adquirido para posesión de Dios. Como tesoro especial de Dios, somos Su pueblo, el cual es precioso para Él. (Estudio-vida de 1 Pedro, págs. 168-169)

Lectura adicional: Estudio-vida de 1 Pedro, mensaies 17-18

Versículos relacionados

Juan 17:21, 23

21 para que todos sean uno; como Tú, Padre, estás en Mí, y Yo en Ti, que también ellos estén en Nosotros; para que el mundo crea que Tú me enviaste.

23 Yo en ellos, y Tú en Mí, para que sean perfeccionados en unidad, para que el mundo conozca que Tú me enviaste, y que los has amado a ellos como también a Mí me has amado.

Juan 14:6, 10-11

6 Jesús le dijo: Yo soy el camino, y la realidad, y la vida; nadie viene al Padre, sino por Mí.

10 ¿No crees que Yo estoy en el Padre, y el Padre está en Mí? Las palabras que Yo os hablo, no las hablo por Mi propia cuenta, sino que el Padre que permanece en Mí, Él hace Sus obras.

11 Creedme que Yo estoy en el Padre, y el Padre está en Mí; y si no, creedme por las mismas obras.

Efesios 3:16-19

16 para que os dé, conforme a las riquezas de Su gloria, el ser fortalecidos con poder *en el hombre interior por Su Espíritu;

17 para que Cristo haga Su hogar en vuestros corazones por medio de la fe, a fin de que, arraigados y cimentados en amor,

18 seáis plenamente capaces de aprehender con todos los santos cuál sea la anchura, la longitud, la altura y la profundidad.

19 y de conocer el amor de Cristo, que excede a todo conocimiento, para que seáis llenos hasta la medida de toda la plenitud de Dios.

Lectura relacionada

Cuando estamos bajo la operación de la muerte del Señor. Su vida de resurrección es impartida a otros por medio de nosotros. Impartir vida a otros siempre es el resultado de sufrir el aniquilamiento efectuado por la cruz. (2 Co. 4:12, nota 1)

No debemos pensar que Pablo era tan espiritual que era totalmente diferente de nosotros. Aun él tuvo que aprender a aceptar la restricción que provino de parte

del Señor. Por ejemplo, Pablo quería ir a Roma, pero creyentes en Roma que esperaba ir a España y ser encaminado por ellos (Ro. 15:24). Pablo jamás fue a España, y llegó a Roma en cadenas. Esas cadenas fueron la medida, la limitación, que el Señor le asignó. Dios no asignó libremente Roma a Pablo; antes bien, Dios lo conduio allí como prisionero. Sí. Pablo estuvo en Roma, pero estuvo allí encarcelado. Ese encarcelamiento era una restricción ... Dios es soberano, y todo lo que le sucedió a Pablo estaba bajo Su soberanía. Esto significa que las cadenas y el encarcelamiento de Pablo representaban la restricción soberana que Dios le había impuesto. Pablo estuvo dispuesto a someterse a la medida que Dios le había asignado. Él ni transgredió esa restricción ni se rebeló contra ella. (Estudio-vida de 2 Corintios, pág. 461)

El Señor está interesado en restringir particularmente a los jóvenes. Si los jóvenes no tienen un corazón que desee servir al Señor, Él los motivará a que le sirvan. Pero una vez que han sido motivados, El los limitará. A la naturaleza humana no le gusta esta clase de limitación. Por ejemplo, es posible que con respecto al sueño o al desempeño de alguna actividad, no nos gusten las limitaciones. En términos espirituales, cuando estemos dormidos, Dios nos levantará, pero cuando lleguemos a ser demasiado activos, Él nos restringirá. Conozco algunos jóvenes que se han ofendido porque Dios les ha hecho esto. Un hermano joven quizás desee ser un líder entre los jóvenes. Si llega a ser líder, entonces guizás guerrá ser un diácono o un anciano en la iglesia. En estos asuntos, él quizás espere progresar rápidamente. No obstante, la manera en que Dios opera consiste en primero acelerarnos y luego frenarnos; primero nos levanta y luego nos baja. Cuando estemos abajo, Él nos levantará; pero cuando nos elevemos demasiado, Él nos bajará ... Si podemos soportar esto, al final llegaremos a ser útiles en Su obra.

Muchos jóvenes no pueden tolerar el hecho de que Dios los esté levantando y bajando. Después de experimentarlo varias veces, quieren renunciar. Su actitud tal vez sea: "Si Dios me guiere levantar, que me permita subir a los cielos y permanecer allí hasta que el Señor Jesús regrese; pero si Dios me quiere bajar. 7 Así que ni el que planta es algo, ni el que riega, sino

que me deje abajo. Lo que no me gusta es subir y bajar, no esperaba ir allí en cadenas. Además, él dijo a los y luego bajar y volver a subir". Esta falta de conformidad con los altibajos que Dios nos hace pasar es una expresión de la manera de ser de muchos jóvenes.

> Dios no desea que estemos siempre arriba o siempre abajo. Aun testifica de esto la forma en que en la naturaleza alternan el día y la noche ... Dios no nos creó para que tuviéramos un día o una noche que durara muchos años. Quizás esto corresponda a nuestra manera de proceder, pero no es según la manera de proceder de Dios.

> Aliento especialmente a los jóvenes a que estudien este pasaje de la Palabra [2 Co. 10:7-18] y aprendan del mismo cómo deben conducirse en el servicio de la Iglesia y cómo deben comportarse en el recoboro del Señor. Jóvenes, ustedes deben conocer su regla, sus límites. Esto significa que deben saber cuánto Dios les ha medido, cuánto les ha asignado. Esta restricción, esta limitación, trata con nuestra carne de manera práctica. Nuestro hombre natural quiere ser libre de limitacionces; pero Dios conoce nuestro problema. Por tanto, Él establece límites y restricciones para que permanezcamos dentro de la medida que Él nos ha asignado. (Estudio-vida de 2 Corintios, págs. 459-460, 463)

Lectura adicional: Estudio-vida de 2 Corintios. mensaje 51; Conocer la vida y la iglesia, caps. 3.16

Marzo 23 Día del Señor

Versículos relacionados

Génesis 2:10-12

10 Salía del Edén un río para regar el huerto, y de allí se repartía en cuatro brazos.

11 El nombre del primero es Pisón; es el que rodea toda la tierra de Havila, donde hay oro.

12 Y el oro de aquella tierra es bueno; hay allí también bedelio y ónice.

1 Corintios 3:6-9

6 Yo planté, Apolos regó; pero el crecimiento lo ha dado Dios.

Dios, que da el crecimiento.

8 Ahora bien, el que planta y el que riega uno son; pero cada uno recibirá su propia recompensa conforme a su propia labor.

9 Porque nosotros somos colaboradores de Dios, y vosotros sois labranza de Dios, edificio de Dios.

Apocalipsis 21:9

9 Vino entonces a mí uno de los siete ángeles que tenían las siete copas llenas de las siete plagas postreras, y habló conmigo, diciendo: Ven acá, yo te mostraré la desposada, la esposa del Cordero.

Apocalipsis 22:1-2

1 Y me mostró un río de agua de vida, resplandeciente como cristal, que salía del trono de Dios y del Cordero, en medio de la calle.

2 Y a uno y otro lado del río, estaba el árbol de la vida, que produce doce frutos, dando cada mes su fruto; y las hojas del árbol son para la sanidad de las naciones.

Lectura adicional: Estudio-vida de Juan, mensaje 29

Himno, #1242

(Traducción literal sin rima ni métrica)

1 El Señor, la semilla de vida, se ha sembrado en nuestro corazón

Para crecer hasta la plenitud y llegar a ser Su complemento

Esta semilla no requiere reglas ni formas, necesita aqua;

¡Así ciertamente la semilla todo-inclusiva crecerá en nosotros!

¡La semilla es simplemente Jesús! ¡Oh, Jesús vive en mí! Y por Su crecimiento, esta semilla En nosotros alcanzará la madurez.

2 El crecimiento de Cristo, la semilla, en nosotros pronto producirá el trigo,
La vida interior brotará, pero la obra

Divina no está completa; Pues trigo solo no puede ser La verdadera expresión de la semilla; Todos los granos deben ser compenetrados En algo nuevo.

> ¡La semilla es simplemente Jesús! ¡Oh, Jesús vive en mí! Y por Su crecimiento, esta semilla En nosotros alcanzará la madurez.

7 El crecimiento en vida comienza cuando Somos plantados en la labranza de Dios; La semilla que crece llega a ser el trigo Que es molida para formar la harina. Pero la obra de edificación procede cuando la harina Se somete para ser transformada; Entonces el oro, la plata y las piedras preciosas Son formados para la edificación.

La labranza por finalidad la edificación, Edificada por piedras preciosas, De las cuales es producida la perla inestimable Que será Su novia, que será Suya.

<u>Búsqueda corporativa de la Iglesia en NYC en</u> cuanto a la verdad en el libro de Genesis:

Nivel 1—Estudio Secuencial de Genesis

Escritura para leer y copiar: Gen. 7 Lectura asignada: *Estudio-vida de Génesis*, mensajes 13 -- 14

Nivel 2—Estudio temático de Genesis

Punto Crucial: Imagen Scriptura: Génesis 1:26

Lectura asignada: Estudio-vida de Génesis, mensaje

8

Lectura suplementaria: The Central Thought of God, cap. 2; The Central Line of the Divine Revelation, cap. 6; Revelation in Genesis: Seeing God's Desire and

Purpose in Creation, cap. 4

Preguntas: Para preguntas de estudio y materiales adicionales, por favor visita el sitio web de la iglesia en:

https://www.churchinnyc.org/bible-study/

Los versículos fueron tomados de la versión Recobro de la Biblia 2021.

churchinnyc.org/bible-study